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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen Sitzung des Ausschusses für städtische 
Bauangelegenheiten und Vergaben nach der VOB, VOL, HOAI und 
VOF am 23.07.2015  

öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:  Halle (Saale), Stadthaus, Wappensaal 

Marktplatz 2 
06108 Halle (Saale) 

 
Zeit:  15:00 Uhr bis 15:11 Uhr 
 
Anwesenheit:  siehe Teilnahmeverzeichnis 
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Anwesend waren: 
 

Mitglieder  

Johannes Krause Ausschussvorsitzender, 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

Ulrich Peinhardt CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 

Bernhard Bönisch CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 

Vertreter für Dr. Michael Lämmerhirt 

Frank Sänger CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 

Michael Sprung CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 

Manuela Plath DIE LINKE/ Die PARTEI Fraktion im Stadtrat Halle (Saale) 

Thomas Schied DIE LINKE/ Die PARTEI Fraktion im Stadtrat Halle (Saale) 

Rudenz Schramm DIE LINKE/ Die PARTEI Fraktion im Stadtrat Halle (Saale) 

Gottfried Koehn SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

Dennis Helmich Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Denis Häder Fraktion MitBÜRGER für Halle-NEUES FORUM 

  

Verwaltung  

Dr. Judith Marquardt  Beigeordnete Kultur und Sport 

Uwe Stäglin Beigeordneter Stadtentwicklung und Umwelt 

Sieglinde Voigt-Kremal Leiterin Submission 

Daniel Schöppe Leiter Team Brand- und Hilfseinsätze 

Angelika Foerster Leiterin Fachbereich Bauen 

Kirsten Sommer Protokollführerin 

 
 

Entschuldigt fehlte: 
 

Dr. Michael Lämmerhirt CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
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zu  Einwohnerfragestunde 
__________________________________________________________________________ 
 
Es lagen keine Einwohnerfragen vor.  
 
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
__________________________________________________________________________ 
 
Die Sitzung wurde von Herrn Krause eröffnet und geleitet. Er stellte die ordnungsgemäße 
Einladung sowie Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 
__________________________________________________________________________ 
 

Es gab keine Änderungen oder Anmerkungen zur Tagesordnung. 

Herr Krause ließ die vorliegende Tagesordnung abstimmen. 

 
Abstimmungsergebnis:   einstimmig zugestimmt 
 
 
Somit wurde folgende Tagesordnung festgestellt: 
 
  Einwohnerfragestunde 
  
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift 
  
 3.1.  Genehmigung der Niederschrift vom 10.06.2015 
  
 3.2.  Genehmigung der Niederschrift vom 02.07.2015 
  
 4.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
 5.  Beschlussvorlagen 
  
 6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
  
 8.  Mitteilungen 
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 9.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
 10.  Anregungen 
  
 
 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 3.1 Genehmigung der Niederschrift vom 10.06.2015 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Wortmeldungen zur Niederschrift vom 10.06.2015, so dass Herr Krause um 
Abstimmung bat. 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig zugestimmt      
 
 
 
zu 3.2 Genehmigung der Niederschrift vom 02.07.2015 
__________________________________________________________________________ 
 
Zur Niederschrift vom 02.07.2015 gab es keine Wortmeldungen. Herr Krause bat um 
Abstimmung der Niederschrift. 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig zugestimmt      
 
 
 
zu 4 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Krause wies darauf hin, dass die nicht öffentlichen Beschlüsse aus der Sitzung vom 
02.07.2015 ausgehängt wurden. 
 
 
 
zu 3.4 Vergabebeschluss: FB 67-L-04/2015: Lieferung eines Mobilbaggers für den 

Bereich Friedhöfe 
Vorlage: VI/2015/00922 

__________________________________________________________________________ 
 
Beschluss:                                         
Der Vergabeausschuss beschließt, der Firma Behrend Stapler- und Gerätetechnik GmbH & 
Co. KG aus Schönebeck mit einer Bruttosumme von 107.076,20 € den Zuschlag zur 
Lieferung eines Mobilbaggers zu erteilen. 
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zu 3.5 Vergabebeschluss: FB 37-F-01/2015: Begleitung des rettungsdienstlichen 

Auswahlverfahrens nach §§ 12, 13 RettDG LSA 
Vorlage: VI/2015/00985 

__________________________________________________________________________ 
 
Beschluss:                                         
Der Vergabeausschuss beschließt, der Rechtsanwaltskanzlei Petersen Hardraht, Sitz in 
Dresden, mit einer Bruttosumme von 97.580,00 € den Zuschlag zur Begleitung des 
rettungsdienstlichen Auswahlverfahrens nach §§ 12, 13 RettDG LSA zu erteilen. 
 
 
 
zu 5 Beschlussvorlagen 
__________________________________________________________________________ 
 
Es lagen keine Beschlussvorlagen vor. 
 
 
 
zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
 
Anträge von Fraktionen und Stadträten lagen nicht vor. 
 
 
 
zu 7 schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
 
Schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten lagen nicht vor. 
 
 
 
zu 8 Mitteilungen 
__________________________________________________________________________ 
 
Mitteilungen lagen nicht vor. 
 
 
 
zu 9 Beantwortung von mündlichen Anfragen 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 9.1 Anfrage des Stadtrates Denis Helmich zu STARK III 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Helmich fragte, ob der 30.09.2015 Abgabetermin für die Planungsleistungen für das 
Programm STARK III ist. 
 
Frau Voigt- Kremal erklärte, dass die Abgabefrist erst Ende des Jahres ist. 
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zu 9.2 Anfrage des Stadtrates Johannes Krause zu Rettungswachen 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Krause fragte, ob die Verwaltung den von den Medien beschriebenen Zustand der 
Rettungswachen so bestätigen kann. Er wies darauf hin, dass es im Rahmen der Vergabe 
sinnvoll wäre, so etwas in Kriterien zu fassen. 
 
Herr Schöppe erklärte, dass die Stadt Halle (Saale) Träger des Rettungsdienstbereiches 
Halle/Nördlicher Saalekreis ist und die Notfallpatienten aus diesem Bereich versorgt. Die 
Darstellung aus den Medien ist nicht richtig. Die Stadt Halle unterhält das Gebäude der 
Rettungswachen als Mieter. In der Stadt Halle (Saale) ist man bestrebt, die Feuerwachen so 
auszubauen, dass die Rettungsstellen integriert werden können. Diese Möglichkeit ergibt 
sich für den Saalekreis nicht. 
 
Herr Schöppe sagte, dass bei diesen Rettungswachen Veränderungen geplant sind. 
 
 
 
zu 9.3 Anfrage des Stadtrates Gottfried Koehn zu Arbeitsbedingungen in einer 

Rettungswache 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Koehn fragte, ob bei der Vergabe von Leistungen auch auf den Lohn der Beschäftigten 
und auf die Arbeitsbedingungen geachtet wird. Er wies darauf hin, dass dies auch ein 
Vergabekriterium ist. 
 
Herr Schöppe erklärte, dass in der von den Medien beschriebenen Rettungswache eine 
zwei Mann Besatzung mit einem Rettungswagen tätig ist. Die Arbeitsstättenverordnung ist 
einzuhalten. Diese richtet sich aber nach der Gliederung der Rettungswache.  
 
 
 
zu 9.4 Anfrage des Stadtrates Denis Häder zu Rettungswachen 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Häder fragte, ob die Stadt Halle (Saale) eine Rettungswache anbieten kann, welche in 
einem besseren Zustand ist. Er fragte, wann die nächste Ausschreibung ist. 
 
Herr Schöppe erklärte, dass mithilfe eines Gutachters der Standort der Wache festgelegt 
wurde. Die Einsatzkräfte müssen innerhalb einer bestimmten Frist vor Ort sein. Die nächste 
Ausschreibung in diesem Bereich findet im Jahr 2016 statt. 
 
Es gab keine weiteren mündlichen Anfragen. 
 
 
 
zu 10 Anregungen 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Anregungen. 
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Herr Krause beendete die öffentliche Sitzung des Ausschusses für städtische 
Bauangelegenheiten und Vergaben nach der VOB, VOL, HOAI und VOF. 
 
 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Dr. Judith Marquardt     Johannes Krause 
Beigeordnete      Ausschussvorsitzender 
 
 
 
 
 
____________________________ 
Kirsten Sommer 
Protokollführerin 
 


